

LA FLAMME OLYMPIQUE EST ARRIVÉE À ALÈS

La “flamme olympique scolaire” traverse actuellement la France, d’établissement en établissement. Elle a fait une halte ce jeudi 9 novembre à l’école Notre-Dame. Les 450 enfants de la maternelle au CM2, ainsi que les enseignants, ont célébré cet évènement en organisant un “relais de la flamme” et en formant les cinq anneaux olympiques dans leur cour.

Elle est partie de Marseille début octobre et rejoindra Paris au mois de juin pour ouvrir les Jeux Olympiques 2024. La flamme “sc’olympique” (flamme olympique pour les scolaires) a fait étape dans le Gard cette semaine, passant par Alès ce jeudi 9 novembre. Les 450 enfants (de la petite section maternelle au CM2) et l’ensemble du corps enseignant de l’école privée Notre-Dame avaient préparé une après-midi festive autour de cet évènement : *« L’objectif est de faire vivre les valeurs de l’école et de l’olympisme, notamment les notions de partage, de coopération, de paix, de respect ou d’amitié »*, a expliqué Christine Penarrubia, l’une des enseignantes. Une intention non dénuée d’une certaine résonance...

Une athlète internationale pour porter la flamme aux enfants

C’est l’escrimeuse handisport internationale Circée Peloux qui a fait l’honneur d’apporter la flamme aux écoliers, pas peu fiers et excités par l’évènement. Un relais a permis à tous les enfants, à tour de rôle, de porter le symbole olympique. Puis des ateliers sportifs et la formation des anneaux olympiques par les élèves, habillés de cinq couleurs différentes, ont fini de célébrer le passage de la flamme qui poursuit désormais sa route en direction de l’Hérault.

« Cette après-midi “récréative” fait partie de notre projet éducatif actuel intitulé “Tous unis dans la diversité”, a rappelé Caroline Roudet, la directrice. Déjà, l’an dernier, nous avons organisé la Semaine olympique et paralympique ». Autour de dictées utilisant le champ lexical du sport, autour d’exposés sur les athlètes ou les disciplines, de notions géographiques ou de questionnements sur le monde, les élèves alésiens vont désormais poursuivre le travail amorcé jusqu’à la fin de l’année scolaire. Ils seront alors fin prêts pour suivre de manière avertie les compétitions durant l’été...